

Liebe Viertklässler,

alle am GMB lernen Englisch und eine zweite Fremdsprache (entweder Französisch oder Latein). Wer möchte, kann ab Klasse 8 zusätzlich Italienisch lernen.

Italienisch gehört zum Wahlunterricht und ist ein freiwilliges Angebot für alle, denen es Spaß macht, fremde Sprachen zu sprechen und etwas über Italien zu erfahren.

Im Unterricht lernen wir, einfache Gespräche auf Italienisch zu führen und uns in Alltagssituationen zurecht zu finden: sich begrüßen und sich vorstellen, sich verabreden, nach dem Weg fragen, etwas einkaufen, Essen und Getränke bestellen.

Wir arbeiten mit dem Schulbuch Scambio, das die Geschichte des deutschen Jungen Max erzählt, der für ein Schuljahr bei einer italienischen Familie in Rom lebt und dort in die Schule geht. Zusammen mit Max lernen wir viel über das Leben in Italien (Familie, Mahlzeiten, Feste und Feiertage, Schule und Freizeitaktivitäten) und erfahren etwas über Italiens Hauptstadt Rom.

Das GMB konnte schon oft einen einwöchigen Schüleraustausch mit einer italienischen Schule anbieten. Eine solche Reise nach Italien und der Gegenbesuch der italienischen Schülerinnen und Schüler bei uns sind gute Gelegenheiten, ganz viel Italienisch zu sprechen und neue Freundschaften zu schließen. Hoffentlich ist das Reisen bald wieder möglich!

Wir Italienischlehrerinnen würden uns freuen, euch bald am GMB begrüßen zu können und vielleicht ab Klasse 8 mit euch Italienisch zu lernen. Bis dahin sagen wir: Ciao! A presto!

